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外地儿童能否在肥打预防针
程先生来电：我是一名来肥务工人

员，小孩已经有8个月了，不知道是否可

以在我居住附近打预防针？

记者江亚萍整理答复：合肥市卫

生局工作人员介绍，儿童预防接种，与

父母户口无关，按照就近接种的原则，

与所在地的疾控联系后，办理接种证

即可。
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咨询

星报帮你问，事事包打听

考试

如何办理入港工作手续
叶先生来电：朋友在香港注册了一

家公司，有意让我前往工作，不知如何

办理相关手续？

记者范竹标整理答复：合肥出入

境管理部门表示，申请时须提交：①填

写完整并贴有照片的《内地居民往来

港澳地区申请表》；②居民身份证、户

口簿原件，并提交复印件；③香港入境

事务处出具的就业类进入许可原件及

复印件。

哪些证件需统一拍照
邓先生来电：有哪些出国（境）证件

申请业务，需要统一到公安出入境管理

部门拍摄证件照？

记者范竹标整理答复：合肥出入

境管理部门表示，申请人办理护照、往

来港澳通行证、往来台湾通行证等出

入境证件的首次申领、换发、补发等业

务的，均需要到公安出入境部门统一

拍摄证件照。证件照信息保存有效期

为半年。

汽车票可提前几天购买
谢女士来电：过春节想回老家屯溪，不

知道提前几天能购买汽车票。

记者祁琳整理答复：合肥市汽车东站

的工作人员称，汽车票可提前10天购买。

聋人能否学驾驶
张先生来电：我耳朵听不见，不知

道合肥有没有批准聋人开车。

记者祁琳整理答复：合肥市残联工作

人员称，经了解，目前没有聋人学习驾车

的安排。只有下肢残疾人学习驾驶和取

得驾驶证的条款，没有就聋人如何学习驾

驶和取得驾驶证的规定，所以暂时还不能

满足聋人学习驾驶的要求。

可需领取单科成绩合格证
马女士来电：2011 年度的注册会计师

考试，通过成绩查询单科成绩合格了，要不

要领取“单科成绩合格证”？

记者江亚萍整理答复：合肥市财政局工

作人员王先生表示，具体领取时间及地点直

接登录合肥市财政局网站，上面有详细通知。

2012年是否有招警计划
李先生来电：2012 年合肥市公安局是

否有招警计划？不限专业学历的普警是否

有招警计划？

记者江亚萍整理答复：合肥市公安局工作

人员表示，如果有招录意向，一般会提前通过各

媒体发布公告，李先生如果有意报名，留意即可。

通过率是多少
陈先生来电：请问2011年合肥市的司

考通过率是多少？

记者祁琳整理答复：合肥市司法局

律师管理处工作人员称，关于司法考试

的通过率司法部会在适当时间予以公

布。

157路能否延伸到高新区
黄先生来电：请问157路公交车能否延

伸至高新区？

记者马冰璐整理答复：合肥市公交集

团的李姓工作人员说，高新区没有给公交

规划建设首末站址，所以157路公交车延伸

不具备公交运营的基础设施条件。

公交首末站的规划如何
范先生来电：听说以后北城新区会规

划梅冲公交首末站，不知道该公交首末站

规划在哪里。

记者祁琳整理答复：长丰县北城办一位

工作人员称，梅冲首末站已建设完毕并投入

使用，现有的45路公交车停靠在该站。该

站被正式命名为“北城世纪城公交首末站”，

位于蒙城北路与梅冲湖路交口西北角。

收费是否合理
陆先生来电：我是经开区一小区的

业主，现接到物业通知称，本小区土地

证已办理下来，领取需交纳40元的土地

证工本费，请问合理吗？

记者祁琳整理答复：合肥市国土局

经开分局一位工作人员介绍，按照有关

文件规定，商品住宅办理土地证，每户

需缴纳土地登记费30元、证书工本费10

元，合计40元。

原单位公积金如何处理
刘女士来电：因从原单位辞职，原

单位住房公积金未取，现工作单位建立

新账号，请问我现在可以把原单位住房

公积金取出来，或者转到现在的公积金

账号上吗？

记者祁琳整理答复：合肥市公积金

管理中心工作人员称，登录网站 www.

hfgjj.com表格下载栏下载《合肥市住房

公积金转移申请表》表格，按要求填写

完毕后，由原单位盖公章，来中心一楼

营业大厅办理，公积金中心受理完毕后

职工原缴存单位的公积金余额实时并

入新单位个人公积金账户余额下，单位

经办人无须再到公积金承办银行转账。

出行

交通信号灯何时启用
朱先生来电：广德路已通车了，但这里的

交通信号灯一直没使用过，特别是新安江路

与广德路交叉口，行人过马路一点也不安全。

记者祁琳整理答复：合肥市公安局交警

支队工作人员称，反映的路段交通设施正在

逐步完善，目前还没有验收和交付公安部

门。现阶段辖区交警大队已安排人员加强了

对该路段的巡查，努力保障道路安全畅通。


